

ASSEMBLEE GENERALE DU 8 Juin 2014 à Saint PRIM - Isère

Etaient présents :

AG 2014		Nom	Prénom	
Pouvoir	Présent			
X		BLANC	Michel et Marie-Thérèse	
X		BOYER	Cécile	
	2	BOYER	André et Madeleine	
X		BRISSOT	Michel	
X		BUREAU	Nicole	
X		CAMPS	Sylvie	
X		CHATILLON	Nadine	
	1	COTONAT	Catherine	
X		DEL'HOMME VINCENT	Fabienne	
X		DROIN	Michel	
X		FRAIGNEAU	Michel	
	2	GERIN	Christiane et Didier	
	2	GRANER	Sylvie	
X		HOFNUNG	Daniel et Marie-Christine	
X		HUC	Isabelle	
	3	JEAN	Alain et Catherine	Manon
	3	JULIEN	Emmanuel et Hélène	Clara
X		LANARET	Annie et Daniel	
	3	MALLET	Sophie et Philippe	Lara
X		MARRAULD	Vincent et Annie	
X		MILANI	Charles	
	1	PERRIN	Aurelie	
X		PERRIN	Jean-Marie et Christine	
X		PINON-GOUJON	Elisabeth	
X		POHU	Jean-Jacques	
X		POOL	Stan et Doreen	
	3	RAILLARD	Caroline et Jean-Jacques	Julie
X		RIBOT	Denyse et François	
X		RIVET	Pascale	
X		SAILLER	Laurent et Françoise	
X		SALGE-ALLEAUME	Laurent et Françoise	
X		SOBOCINSKI	Jean-Luc	
X		VIUDEZ	Paul et Patricia	
24	20			

4 des plus jeunes étaient présentes – Manon, Clara, Lara et Julie

BILAN MORAL: *VOTE Unanimité*

Les jeunes adultes devenus autonomes restent en contact très régulier avec Dipak, Emmanuel, Hélène et nos plus grands enfants (Thibault, Clara, Manon, Tiana, Sarah, ...). Ils continuent à voir souvent Dipak, qui reste disponible et qui les accueille très volontiers lorsqu'ils reviennent le voir, par exemple le samedi - jour de « repos », ou pour toute autre occasion.

Pour les autres enfants (actuellement 20) ils sont tous dans la maison d'enfants « Asmita Hostel » et n'ont pas de problème particulier : ils poursuivent leurs études, sont très sérieux et serviables.

Il y a une nouvelle enfant à la maison d'enfants – Puja. Elle a 5 ans et sera définitivement admise lorsque ses papiers seront « en règle ».

Le point sur les adhérents (en 2013) :

L'association compte **69 adhérents** :

- ✓ **44 parrains** (45 en 2012)
- ✓ **11 donateurs occasionnels**

Il a toujours été décidé de conserver dans notre fichier les personnes pendant 2 années, même sans don de leur part, ce qui permet de les tenir informés et de les solliciter à chaque envoi, dans le but de les fidéliser.

Adhésion aux « Clubs UNESCO » :

Depuis plusieurs années, l'association MEDIC NEPAL adhère aux « Clubs UNESCO ». Nous devons réfléchir à nous en servir, mais également mettre Dipak en contact avec les représentants au Népal de l'Unesco et des « Clubs UNESCO ».

Il faut s'en occuper.

Depuis 2 ans maintenant, ce projet est « au ralenti » et non abouti.

PROJETS :

IMPORTANT (si nous voulons mieux les aider) : Nous fixons un objectif à chaque adhérent de Médic Népal de trouver au moins un adhérent en 2014.

Il est suggéré également de demander à chaque adhérent d'augmenter sa cotisation mensuelle, ou annuelle, s'il le souhaite... cela peut représenter une somme non négligeable chaque mois, ou chaque année.

Pour la maison des enfants, lors de la dernière assemblée générale, tout le monde était d'accord pour prévoir des améliorations au niveau des toilettes et des sanitaires (voir le compte rendu de 2012).

Les travaux n'ont pas été réalisés pour des problèmes de propriétaire et de projet de déménagement.

- Dernière minute : Sur place en juillet 2014, Hélène et Emmanuel JULIEN ont fait le point sur ce sujet avec Dipak et Kripa. D'un commun accord, il a été décidé de ne pas faire cette dépense qui semble trop coûteuse, compte tenu du déménagement vraisemblable des enfants dans un nouveau lieu d'habitation, en 2015. Par ailleurs, l'achat du lave-linge devrait être réalisé en août 2014. Le coût annoncé est de 500 à 600 euros.

COMMUNICATION :

- Aurélie propose de réaliser un blog de Médic Népal (mais pas un site web).
- Manon et Clara (avec Thibault ?) vont s'occuper de créer une page sur « Face book ».

<u>BILAN FINANCIER (voir le rapport ci-joint) :</u>	<i>VOTE Unanimité</i>
--	------------------------------

Comme d'habitude, un suivi administratif et comptable est fait très régulièrement et des contacts très fréquents ont lieu entre Dipak et la famille JULIEN (courriel ou téléphone).

- Nous avons envoyé en 2013 : 17 900 € à New Médic Népal sur les 21 791 € de dépenses. Toujours très peu de frais de fonctionnement (environ 220 €).
- Nous avons en banque au 31/12/2013 : 2 653,43 € et un compte placé en réserve de 7 708,46 €.
- A noter que le taux de change a été particulièrement favorable en 2013.
- Par ailleurs, nous avons moins de frais pour les grands (pas d'appartements extérieurs).
- Par contre, le coût de la vie est plus cher notamment l'énergie (un peu comme chez nous !)

Les recettes de l'association sont composées :

- des parrainages,
- des dons,
- des ventes d'artisanat (apport d'argent intéressant dans la mesure où on l'achète à un prix peu élevé et que nous ne payons ni taxes, ni transport),
- et éventuellement des recettes exceptionnelles liées à une manifestation (le concert par exemple cette année).

Les dépenses sont composées :

- des transferts d'argent pour « New Medic Nepal », gérés par Dipak et Kripa DULAL (virements + les frais bancaires),
- des frais de fonctionnement de l'association,
- de l'adhésion au club Unesco,
- d'achat d'artisanat et pour l'année 2013,
- des frais liés aux 20 ans de Médic Népal, compensés par les recettes à cette occasion.

STATUTS:

Le bureau de l'association MEDIC NEPAL se compose actuellement de :

Hélène BOYER-JULIEN	POITIERS	Présidente
Philippe MALLET	PARIS	Vice Président
Françoise BECRELLE	ANTONY	Secrétaire
Caroline RAILLARD	COUHE	Secrétaire adjointe
Emmanuel JULIEN	POITIERS	Trésorier
Jean-Jacques RAILLARD	COUHE	Trésorier adjoint

Cette année n'est pas une année de renouvellement du bureau.

Cependant, Philippe MALLET a souhaité démissionner de son poste.

Après élection (partielle), le bureau se compose de :

Hélène BOYER-JULIEN	POITIERS	Présidente
Christiane GERIN	SAINT PRIM	Vice-Présidente
Françoise BECRELLE	ANTONY	Secrétaire
Caroline RAILLARD	COUHE	Secrétaire adjointe
Emmanuel JULIEN	POITIERS	Trésorier
Jean-Jacques RAILLARD	COUHE	Trésorier adjoint

POUR INFORMATION:

Merci à Christiane et Didier GERIN pour leur belle organisation et pour leur accueil efficace et chaleureux.

Prochaine Assemblée Générale :

Elle se tiendra, à priori, le week-end du 24 mai 2015 (23 au 25) dans la maison de famille de Nicolas GRANER à Mormant près de Provins et Vaux le Vicomte en Seine et Marne.

Merci de retenir la date !